



ゲーム大会

2月のお楽しみ会は、新型コロナウイルスの影響でゲーム大会とお楽しみ抽選会に急遽変更しました。お弁当の用意のご協力をいただきありがとうございました。ゲーム大会のプログラムは、わなげ、空気でっぼう、お菓子食い競争、つり大会です。司会や得点係も子どもたちで分担してゲーム大会を進行しました。自分が楽しむだけでなく、上手にできない子には教えてあげる姿が見られるなど、有意義なゲーム大会になりました。もちろん、密にならないように、手指の消毒・マスクも徹底するなど、感染防止に留意しながら実施しました。



新しいスタッフ

支援員：Oさん：20代の若手です。背が大きく、まさに気は優しく力持ちという雰囲気です。子どもたちにも優しく接しています。送迎も担当します。よろしくお願いします。

バレンタインデーのチョコレート

例年だと、2月はバレンタインデーということで、いっぽでも毎日手作りチョコレートをつくる光景が見られていました。しかし、今年は、新型コロナウイルスの影響で、手作りチョコレートはやむを得ず取りやめにしました。でも、このまま何も無しでは子どもたちだけでなく、スタッフも納得がいかないのが、メッセージチョコです。チョコレートは市販のものですが、手書きのメッセージを添えてお家に持ち帰らせました。感想もいただきありがとうございました。



わなげ

この頃は、一人遊びではなく、何人かのグループで遊ぶ姿が見られます。

自作のわなげゲームは空気でっぼうだった段ボールを改造したものです。輪を投げるだけでなく、得点も計算して遊んでいます。一年生の二人も自分たちで計算ができるようになりました。



外あそび

寒さにも負けず、外で元気に遊ぶ子どもたちですが、

最近は水梨コミュニティセンターまで散歩も兼ねて出張しています。子どもたちは、グループでの行動に慣れているのか、「一列に並ぶ」「走らない」など、自分たちできまりを作って移動することができています。ちょっと感心です。水梨コミュニティセンターには、水梨小学校の校庭にはない遊具があるので子どもたちの人気も高いです。それに、みんなで仲良く遊べることも素晴らしいです。シーソーもご覧のように楽しそうです。外に出ることによって活動の幅も広がっています。



鬼シリーズ

いっぽは多機能型事業所なので、放課後等デイサービスの他に、自宅に訪問して支援する、「居宅訪問型児童発達支援」、未就学の子どもたちを支援する「児童発達支援」の各事業も実施しています。2月は節分ということで「鬼」に扮してみました。※利用者以外の配布にはモザイク処理します。



3月の主な予定

3月 1日(月) 避難訓練・安全点検

3月 3日(水) ひなまつり

3月18日(木) 引っ越しのため臨時休業日

3月25日(木) お楽しみ会(卒業・進級を祝う会)

※手作りホットケーキの予定ですが変更の可能性もあります。

※春休み期間中は送迎が休業日時刻に変更になります。

